

# La Fnaca a rendu hommage à Marc Portaz



**Régis Mouchet, vice-président, Georges Rey, porte-drapeau, et René Portay, trésorier ont déposé une plaque sur la tombe de Marc Portaz récemment décédé.**

À l'issue de la cérémonie de commémoration du 11-Novembre, trois membres du comité de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca) de Chapareillan, ont déposé une plaque sur la tombe de Marc Portaz, président récemment décédé, non loin de la composition florale déposée également au nom du comité.

Régis Mouchet, vice-président, René Portay, trésorier, et Georges Rey, porte-drapeau, ont rendu un dernier hommage à leur camarade : « Sacré Marc ! », « Huit jours avant, on ne pouvait pas se douter que ça finirait comme ça. », « Mon petit Marc, on ne te reverra plus... ».

Ils se sont rappelés l'année où Marc Portaz a relancé le comité chapareillanais de la Fnaca.

Ils se sont aussi souvenus du caractère et des « coups de gueule » du président quand ça ne filait pas droit, qui permettaient de garder le cap.

Mais aussi que c'est la personnalité de Marc Portaz qui a permis de garder un nombre important d'adhérents. Le bureau du comité fonctionnera sans président jusqu'à la prochaine assemblée générale, où le poste sera mis aux voix des adhérents.